

Ressort: Vermischtes

Mexiko: 100-Jährige beendet Grundschule

Mexiko-Stadt, 27.06.2013, 09:41 Uhr

GDN - Eine 100 Jahre alte Frau hat im mexikanischen Bundesstaat Oaxaca die Grundschule beendet. Nach einem einjährigen Kurs für Erwachsene erhielt sie ein Abschlusszeugnis, wie örtliche Medien berichten.

"Sie kann kaum noch gehen und hat dennoch ein wichtiges Ziel erreicht", sagte die Abteilungsleiterin des Instituts für Erwachsenenbildung. Die 100-jährige Schülerin wurde 1913 in der mexikanischen Stadt Tuxtepec geboren worden und durfte während ihrer Kindheit lediglich ein Jahr zur Schule gehen. "Im Jahr darauf konnte ich schon waschen und bügeln und deshalb haben sie mich nicht mehr zur Schule gehen lassen, weil ich bei der Arbeit gebraucht wurde", erinnert sich die Absolventin. Am meisten Spaß mache ihr das Lesen. Sie empfehle jedem, es ihr gleich zu tun, denn das Lesen "macht uns zu besseren Menschen".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-16652/mexiko-100-jaehrige-beendet-grundschule.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com